

REMERCIEMENTS

La famille de feu

SAR La Princesse Férial d'Egypte

remercie du fond du cœur toutes les personnes... et les animaux... qui, de près ou de loin, l'ont aidée, aimée, respectée et qui l'ont accompagnée par leurs prières jusqu'à sa dernière demeure.

Nous les remercions également pour tous les messages de sympathie et de condoléances que nous avons reçus, qui nous ont profondément touchés et grandement aidés durant ces moments difficiles de séparation.

«Fé» comme elle aimait être appelée, restera à jamais présente dans nos cœurs.



Le Caire et Genève, le 8 décembre 2009